

Zusammenschluss ist für Anfang Januar 2024 geplant

Neuhauser Einwohnerrat stimmt der Feuerwehr-Fusion zu

Radio Munot | 3. März 2023

Lesenswert | Noch keine Kommentare



Die Feuerwehr Neuhausen wird mit der Feuerwehr von Löhningen und Beringen zusammengeschlossen. Bild: Roberta Fele

Der Neuhauser Einwohnerrat hat am Donnerstag der Fusion der Feuerwehren zugestimmt. Somit wird die Feuerwehr Neuhausen mit der Feuerwehr von Löhningen und Beringen zusammengeschlossen. Für Diskussionen hat der Hauptsitz in Beringen sowie die Kostenverteilung des neuen Feuerwehrverbandes gesorgt. Die Gemeinde Neuhausen wird über die Hälfte der Kosten tragen. Die Gemeinden Beringen und Löhningen haben der Fusion bereits zugestimmt. Der Zusammenschluss ist für Anfang Januar 2024 geplant.